

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Parution de l'ouvrage d'Anne-Lise Blanchard :  
les femmes au cœur de la Syrie en guerre



### Syrie Les femmes parlent

Anne-Lise Blanchard

*On ne les a guère entendues. Comment les femmes ont-elles assuré la survie de leur famille sous les bombes et la terreur jihadiste ? D'où tirent-elles leurs forces ? Comment voient-elles l'avenir ?*

*Anne-Lise Blanchard a rencontré 20 femmes syriennes : Norma, Eléna, Zoubeida, Diala... Institutrice, médecin, comptable, épicière, avocate, religieuse : toutes soulignent l'importance de la solidarité entre chrétiens et musulmans. Toutes soulignent le rôle essentiel des femmes pour reconstruire une Syrie meilleure, démocratique, pacifiée.*

Anne-Lise Blanchard, écrivain, poète et membre de SOS Chrétiens d'Orient, se fait la porte-parole de la voix des femmes syriennes. Paru cet été aux éditions Investig'Action, son ouvrage recueille les témoignages exclusifs de femmes de toutes confessions, actives et lucides sur les événements qui se sont déroulés en Syrie depuis le début de la guerre, en 2011.

Recueillis sur le terrain, les faits et témoignages rapportés par Anne-Lise Blanchard racontent une réalité différente de la Syrie. Elle dépeint l'attachement du peuple syrien à son pays, à son histoire, à ses racines. Et sa volonté tenace de rester sur ses terres, d'y vivre et de reconstruire son patrimoine.

Les femmes syriennes participent activement à l'avenir incertain de leur pays. Anne-Lise Blanchard souligne comment la guerre les a propulsées sur le devant de la scène. Impliquées dans la vie associative et humanitaire, elles font face aux conséquences de la guerre tout en assumant la tâche de préserver leurs proches du blocus imposé par l'Occident.

**POUR RECEVOIR L'OUVRAGE EN SERVICE PRESSE :**

**Pauline Visomblain**

**[presse@soschretiensdorient.fr](mailto:presse@soschretiensdorient.fr)**

**01 83 92 16 53**